

LA FERRIÈRE

Le stage théâtre a rendu hommage à Paul Trève

Chaque été, l'association du Haut-Bréda et des Sept Laux organise un stage de théâtre amateur à la grange de l'Épinay. Le spectacle de fin de stage avait lieu samedi et il ne restait guère de place dans la salle de la grange. Éliette Larivière est tout à la fois l'animatrice, la metteuse en scène et l'auteure des spectacles. Claire Pouradier Duteil dirigeait les chœurs accompagnés au clavier par Vladimir et à la guitare par Basile.

Pour ce cru 2017, Éliette avait décidé de rendre hommage à Paul Trève, un conteur stéphanois décédé l'été dernier. Paul Trève a été directeur de la colonie des houillères à La Ferrière et a eu la bonne idée de compiler dans divers ouvrages, les contes inventés

pour les veillées avec les petits colons, contes situés dans la vallée du Haut-Bréda.

Éliette Larivière s'est alors lancée dans un exercice difficile d'adaptation de ces histoires qui mettent régulièrement en scène des animaux.

Une bonne dose d'humour

L'adaptatrice a pris le parti de présenter des saynètes humoristiques. L'humour est un peu la marque de fabrique des réalisations d'Éliette Larivière.

Le premier conte avait pour thème les trois truites du lac des cabottes.

Le deuxième relatait l'histoire des deux chèvres du Gleyzin et le troisième celle de Néné, la marmotte des Sept Laux. L'hommage à Paul Trève

a conclu la première partie avec un clin d'œil au livre le plus célèbre du conteur, "L'assassinat de la Pie Jacotte".

La seconde partie du spectacle était quant à elle plus débridée, avec des sketches fortement inspirés par la pièce et le film "Les bronzés".

Pour la conclusion de cette matinée de bonne humeur, la petite troupe a proposé au public d'entonner des chansons à la gloire des beaux paysages de montagnes.

Les acteurs ont même entonné un pastiche de "Il a neigé sur Yesterday", devenu pour la circonstance, "Il a neigé sur La Ferrière". Une chanson d'autant plus d'actualité que la veille, sur les sommets de Belledonne, quelques flocons s'étaient mis à tomber.



La troupe de l'association du Haut-Bréda a offert au public un spectacle hommage empreint de poésie et d'humour.